

Januar 2016

Liebe Freunde und Förderer des Gymnasiums Walldorf,

wie jedes Jahr möchten wir Sie mit unserem alljährlichen Rundbrief über unsere Arbeit im letzten Jahr informieren und Ihnen einen kurzen Ausblick auf unsere Planungen für das Jahr 2016 geben.

„Miteinander – Füreinander“ heißt es in unserem Vereinslogo. In diesem Sinne ist die Hauptaufgabe unseres Vereins, einzelne Schüler bei den Klassenfahrten oder dem Mensaessen zu unterstützen, wenn es in deren Familien finanzielle Engpässe gibt. Finanziell unterstützt haben wir im vergangenen Jahr auch wieder verschiedene Arbeitsgemeinschaften an unserer Schule: Big-Band, Musik AG, Theater AG, Tier AG, Robotik AG, „Jugend trainiert für Olympia“ und die Griechisch-AG. Die Fachschaft Sport konnten wir mit verschiedenen neuen Sportgerätschaften ausstatten. Im Rahmen der Kooperation des Gymnasiums mit dem Theater Heidelberg wurde der Schülertransport zu den Theaterbesuchen von uns finanziell unterstützt. Für die Schüler der 6. Klassen wurde ein Workshop und für die Eltern ein Informationsabend zum Thema „Whatsapp, Facebook und Co.“ organisiert. Traditionsgemäß haben wir auch wieder den Sektempfang bei der Abiturfeier übernommen.

Um bei Besichtigungen und Exkursionen eine klare und komfortable Kommunikation vom Führer zu seiner Gruppe zu erleichtern und den Geräuschpegel einer Gruppe zu reduzieren (z. B. in Kirchen oder Museen) wurde von uns ein Tour-Guide-System angeschafft, welches von unserem Verein und auch der Schule genutzt werden kann.

Ermöglicht wird diese vielfältige finanzielle Unterstützung durch Ihre Mitgliedsbeiträge und durch großzügige Spenden.

Gleichzeitig ist es uns auch ganz wichtig, durch verschiedene Aktivitäten das Miteinander von Schule, Eltern und Schülern zu fördern. Dabei haben wir die Möglichkeit, Eltern und Schüler auf uns aufmerksam zu machen und dadurch auch neue Mitglieder zu gewinnen.

Nachfolgend ein kurzer Überblick der Veranstaltungen im vergangenen Jahr.

Im März übergaben wir eine Spende von € 500 aus unserem Tassenverkauf „We love Gymnasium Walldorf“ an den Verein „Hilfe zur Selbsthilfe“.

Ebenfalls im März konnten wir zu einer interessanten Sternenbeobachtung mit Herrn Laber einladen, bei der wir dieses Mal die Sterne sogar durch zwei verschiedene Teleskope bewundern durften.

Die Lesung für die 8. Klassen fand im April statt. Die Autorin Dorith Linke las aus ihrem Buch „Jenseits der blauen Grenze“. Sie schilderte nicht nur die abenteuerliche Flucht zweier Jugendlicher aus der DDR, sondern beschrieb auch deren Leben in den 80er Jahren.

Im Mai führte Frau Erny bereits zum zweiten Mal eine Studienreise nach Griechenland durch, die durch ihre hervorragende Planung und reibungslose Durchführung wieder ein voller Erfolg wurde.

Im Juni konnten wir gleich drei verschiedene Exkursionen und Besichtigungen anbieten:

Auf Vermittlung von Herrn Laber fand unsere beliebte Führung im Haus der Astronomie und über das Gelände der historischen Landessternwarte auf dem Königsstuhl statt.

Besonders gefreut haben wir uns, dass durch die Vermittlung von Anton Nagl und die Organisation von Mike Diehl eine Führung in der WIRSOL-Rhein-Neckar-Arena möglich war, die sicherlich auch dank unserem Stadionführer Rudi Süß nicht nur für Fußballfans zu einem beeindruckenden Erlebnis wurde.

Nachdem unser ursprüngliches Ziel, die Brühler Wiesen, bereits abgemäht waren, führte uns Herr Dr. Horn unterstützt von seiner Frau Ende Juni über die Ketscher Rheininsel. In bewährter Weise brachte uns Herr Dr. Horn die dortige Flora und Fauna näher.

Beim Sommerfest des Gymnasiums waren wir wieder mit unserem beliebten Cocktailstand vertreten und im September begrüßten wir unsere neuen 5. Klässler und ihre Eltern bei unserem Kennenlernfest in der Reservistenhütte.

Am 30. Oktober startete eine Gruppe der Freunde und Förderer unter der bewährten Führung von Herrn Schweizer

und Herrn Petschan zu einer 5-tägigen Studienreise nach Rom. Da es sich um eine Romfahrt für „Fortgeschrittene“ handelte, wurden nicht nur die bekannten Sehenswürdigkeiten besichtigt, sondern auch Kirchen und Plätze abseits des üblichen Besichtigungsprogramms.

Großen Zuspruch fand im letzten Jahr wieder das Theaterabonnement für Schüler.

Auch im kommenden Jahr möchten wir wieder zahlreiche Aktivitäten anbieten.

Geplant sind neben der Sternenbeobachtung und einer Naturexkursion eine Führung im Theater Heidelberg, eine Exkursion zur BASF AG und eventuell zum Steinbruch in Nußloch. Am Ende der Sommerferien ist eine Studienfahrt nach Venedig mit Herrn Schweitzer vorgesehen.

Nachdem der Vortrag von Oliver Tuscher im Rahmen unseres Mutmacherprogrammes letztes Jahr nicht stattfinden konnte, wird dies in diesem Frühjahr nachgeholt.

Für eine Autorenlesung in den 10. Klassen bemühen wir uns um die Autorin Sophie van der Stap. In ihrem Buch „Heute bin ich blond“ beschreibt sie authentisch ihre eigenen Erfahrungen mit einer schweren Krankheit und ihren erfolgreichen Kampf dagegen. Und auch für die 8. Klassen wird wieder eine Autorenlesung stattfinden.

Wir freuen uns, wenn auch Sie unsere Angebote nutzen und wir Sie bei der einen oder anderen Veranstaltung begrüßen dürfen. Die Themen und Termine erfahren Sie jeweils rechtzeitig in der örtlichen Presse oder auf unserer Webseite ([vff-gymnasium-walldorf.de](http://vff-gymnasium-walldorf.de)). Wenn Sie uns Ihre Mailadresse angeben, leiten wir diese Informationen auch gerne persönlich an Sie weiter.

Schon jetzt möchten wir Sie zu unserer Mitgliederversammlung

am **Donnerstag, den 03. März 2016**

um **19:30 Uhr**

im **„Sickinger Hof“, Kapellenweg 12, Walldorf**

einladen und freuen uns auf Ihr Kommen. Ganz herzlich ergeht die Einladung auch an unsere neuen Mitglieder. Nutzen Sie die Gelegenheit, uns und unsere Arbeit noch besser kennenzulernen und vielleicht auch aktiv in unserem Verein mitzuarbeiten.

An dieser Stelle möchten wir uns bei allen aktiven und passiven Mitgliedern für Ihre Unterstützung bedanken und wünschen Ihnen ein glückliches und gesundes Jahr 2016.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Verein der Freunde und Förderer



Vorsitzende:

Karin Geis ([karin.geis@vff-gymnasium-walldorf.de](mailto:karin.geis@vff-gymnasium-walldorf.de), Tel.: 06627-55578)

Christa Nohe ([christa.nohe@vff-gymnasium-walldorf.de](mailto:christa.nohe@vff-gymnasium-walldorf.de)), Tel.: 06227/61756)

Sparkasse Heidelberg, IBAN: DE47 6725 0020 0057 7008 74, BIC: SOLADES1HDB  
Volksbank Kraichgau, IBAN: DE95 6729 2200 0010 5569 02, BIC: GENODE61WIE